

ほけんだより



貝塚市立北小学校保健室

平成28年3月1日発行

梅の花が咲きはじめ、少しすず春が近づいてきました。
さて、3月はこの一年間をふりかえる時期です。
がんばったことは、なんですか？ 成長できたところは、どんな
ところですか？ じっくりとふりかえり、来年度へ
つなげていきましょう!! 3学期もあと
少し!! 元気にたのしくすごしましょう。



3月のほけんもくひょう

健康について

一年間をふりかえろう



★ 今シーズンのインフルエンザは…
流行しはじめるのが遅かったため
3月に入っても流行しています。

★ 今シーズンの花粉は…
冬があたたかかったので、早く
飛びはじめます。
量も多い予想です。

花粉症の人は、今まで以上にインフルエンザに注意が必要です。
花粉症の症状により、鼻やのどの「粘膜(ねんまく)」が弱くなっています。インフルエンザのウイルスは、弱った粘膜を見のがしません!!

花粉症や
しないなあ

みんな
あなた♪

インフルエンザの症状は、花粉症と似ているため、
注意が必要です。

小児科 耳鼻科

どちらも
みぞらえよ



第8回『ありがとう』

